

ACTA N° 26

Linares, 03 de Abril del 2012.

Se da inicio a la sesión a las 19:41 hrs., con la presencia del Sr. Rector, Directorio y 25 presidentes de curso. El Sr. Presidente les da la bienvenida a los presidentes nuevos. La oración está a cargo de Carolin Panceron, nos ponemos en presencia del Señor, nos indica que el lema de este año es el “Año de la misión joven”, representada en Faustino quien nació en el año 1946 en Valencia y fue un joven especial, entusiasta, que se dedicó a María, que dijo sí a todo lo bueno y que fue declarado venerable por el santo Padre. Rezamos un ave María. Se informa el inicio de las catequesis para el primer año, esta se iniciará el viernes 13 de abril a las 19:30 hrs.

Secretario: Se da por aprobada el acta anterior, ya que no hay objeciones, se recuerda a los presidentes y en especial a los nuevos que existe una multa de \$5.000. (Cinco mil pesos), por no asistir a las asambleas, esta multa será descontada de los fondos que el CGPA. Les da a cada curso con el propósito de financiar las actividades de fin de año. El Sr. Presidente presenta a la nueva secretaria del CGPA, la Srta. Claudia Zúñiga, quien atiende en la oficina del CGPA desde las 9:00 a 13:30 hrs y recalca que la atención de apoderados es de las 11:00 a 13:30 hrs.

Se presenta ante la asamblea el CAIL cuya presidenta es la Srta. Paula Chamorro de 4° Medio A; Tesorero Francisco López de 4° Medio B; Secretaria, Francisca Segú de 3° Medio A; Delegado de deportes, Javier Ramírez de 3° Medio A; Vicepresidente, Martín Hernández de 4° Medio A, la meta que se propusieron este año es acercarse más a los apoderados y trabajar en conjunto.

Rector: Da la bienvenida a los presidentes y nos invita a participar activamente en el “Año de la Misión Joven”; a su vez nos comenta que este año celebraremos el año de Faustino, un joven aspirante a Marianista, quien el año recién pasado, fue declarado venerable.

Informa que este año el plan de acción bajo el lema “Educar para Servir” pondrá énfasis en 4 áreas: Pastoral (invitando y acercando a los padres y apoderados a las distintas actividades), Pedagógica (promoviendo un ambiente de aprendizaje), Recursos Humanos (estimular el buen desempeño tanto de alumnos, apoderados y profesores) y área Administrativa (detectar y canalizar oportunamente las necesidades para un adecuado funcionamiento del colegio); informa del plan de emergencia, protocolo de accidente escolar, indicando que se habilitó una sala de primeros auxilios en el sector de administración, a cargo de la Sra. Eliana Leiva. Destaca además que el colegio ha logrado un promedio de 605 puntos en la PSU, en relación al Simce, se espera mejorar los resultados en 4° Básico; destaca los buenos resultados en inglés en 3° medios, en que el 35% de los alumnos obtuvo certificación según la norma internacional, hecho que fue destacado por la SEREMI de Educación. Destaca además que el colegio fue seleccionado con la subvención de excelencia para el período 2012-2013 consistente en un estímulo económico para profesores y asistentes de la educación. Comenta además que la página del colegio está a cargo de don Manuel Quevedo. Nos hace entrega del calendario de actividades del año, el protocolo de accidentes escolares y del último boletín de la Fundación Chaminade.

Un apoderado está preocupado por los niños de 2° Medio, que tienen su sala en el 4° piso, debido a la estrechez de la escalera, esto dificulta la evacuación en caso de sismo y/o incendio, a lo que el Sr. Rector responde que verá la manera de coordinar de mejor manera la evacuación, la que está visada por la Asociación Chilena de Seguridad. Se plantea también la inquietud ante la unificación de entrada y salida del colegio de los dos ciclos, sumado a que el Colegio Providencia entra y sale en los mismos horarios, se sugiere al Sr. Rector vea la posibilidad de diferir junto al otro colegio los horarios de entrada y salida. Otro tema que inquieta es la falta de profesores de Educación Física en el 1° ciclo, a lo que el Sr. Rector responde que el profesor de enseñanza básica, es un profesor generalista, capacitado para impartir todas las asignaturas. A sugerencia del Sr. Presidente, se verá la posibilidad de contar con alumnos en práctica en dicha materia.

Tesorería: El Sr. Tesorero Don Gonzalo Peña, solicita a los presidentes de curso sus respectivos correos electrónicos para enviar oportunamente los informes de la tesorería, a la fecha en caja existe un saldo de \$20.575.446.- (veinte millones quinientos setenta y cinco mil cuatrocientos cuarenta y seis pesos). Aclara que su función es llevar y resguardar los fondos de todos los apoderados, y que es la asamblea quien determina en que se gastaran los fondos. Invita al CAIL a que presente un proyecto que sea de utilidad y que perdure en el tiempo como lo fue la implementación de la radio del CAIL. Posteriormente, explica a los presidentes como fue la asignación de Becas, por intermedio de la comisión que se formó el año pasado se analizó anónimamente los casos de los postulantes y se les asignó un puntaje, el cual fue el que primó para la asignación, las familias beneficiadas fueron informadas oportunamente, pero solo este año se logró concretar; en general la beca máxima por alumno es de un 75% de la mensualidad que le corresponde por tramo, por último informa del nuevo acceso a Pampa Rasa y del sueño de contar con un campo deportivo a mediano o a largo plazo dejando sentadas las bases para que las próximas administraciones del CGPA continúen con este sueño tan anhelado por todos.

Presidente: Se le da lectura a una carta solicitud de dinero por la cantidad de \$100.000. (cien mil pesos), para poner en marcha nuevamente la radio del CAIL y también para gastos para implementar la oficina, estos se aprueban por mayoría, con rendición de gastos, además solicitan trabajar en conjunto para realizar una corrida familiar, por lo que solicitan apoyo para obtener los permisos municipales respectivos y el uso de Pampa Rasa, aprobada por asamblea, estos se retiran por lo avanzada de la hora. Posteriormente se le cede la palabra al Sr. Rector, quien explica que el colegio está postulando a un proyecto musical de Orquestas Juveniles, esto consiste en que la fundación musical aporta 33 instrumentos, y el colegio beneficiado se encarga de los honorarios de los distintos profesores y el director de orquesta, estos ascienden a \$1.042.000. (Un millón cuarenta y dos mil pesos) mensuales, esto es por 24 meses, el colegio está en proceso de postulación, de ser aprobado se solicita a la asamblea financiar conjuntamente con el colegio el costo de los profesores, ya que esta inversión no se contempló en el presupuesto del año 2012. Terminado este periodo el colegio asumirá todos los gastos que el proyecto involucra,

dicho aporte ascendería del orden de los \$270.000. (Doscientos setenta mil pesos) mensuales, lo que equivale a \$6.500.000. (Seis millones quinientos mil pesos), más un aporte de los padres de los hijos que participan de la orquesta, la idea fue ampliamente avalada por los asistentes, ya que hay alumnos que ya participan en orquestas, después de varias opiniones a favor del proyecto, se tomará una decisión final en la próxima asamblea una vez que se confeccione el flujo de caja del año 2012. Por último se modifica la fecha de la fiesta de los apoderados, para el día sábado 28 de Abril, por lo que se solicita a los presidentes dar bastante difusión a esta fiesta que es nuestra, esta comenzará a las 21:00 hrs. y terminará aproximadamente a las 3:00 am. Se solicita participar junto a los respectivos profesores jefes. Por último se aprueba el formato del anuario, y están a la venta para quien lo necesite a un costo de \$3.000. (tres mil pesos), en la oficina del CGPA.

Se cierra la sesión, a las 21:55 hrs.

Guillermo Guajardo Correa.

Presidente CGPA.

Instituto Linares.